

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour octobre 1908 : *La famille chrétienne.*

C'est en Dieu même que la famille trouve, avec ses lois fondamentales, le type de sa perfection. Dieu, unique parce qu'il est infini, n'est pourtant pas solitaire : il est en famille. La trinité de Nazareth n'est qu'une image de celle du ciel. Mais c'est aussi l'image parfaite, le modèle de toute famille chrétienne.

La famille chrétienne doit multiplier les enfants de Dieu ici-bas et les bienheureux dans l'éternité. Elle est donc comme l'Église en raccourci. C'est un corps vivant, dont l'âme est Jésus-Christ présent et agissant dans chacun des membres, par son esprit et sa grâce, par son Eucharistie sur tout.

Cet idéal de la famille chrétienne est un des plus consolants spectacles qu'on puisse voir réalisés en ce monde. Le père, c'est le chef, la tête de la famille, en qui réside l'autorité de Jésus-Christ lui-même. La mère, c'est le cœur, en qui est la douceur et la tendresse de Jésus. Jésus, habitant dans l'âme du père et de la mère, par la communion, leur renouvelle incessamment le don de lui-même, leur fait comprendre les vérités éternelles qui dissipent les craintes, exaltent l'espérance, passionnent l'affection. L'enfant, que Jésus nourrit de sa chair divine, se transfigure en lui, car Jésus est essentiellement Fils, et fils parfait; il substitue à l'orgueil naturel son esprit de soumission et de douceur; il virilise de bonne heure la fragile volonté de l'enfant. Les serviteurs enfin donnent leur travail et leur dévouement volontiers à ceux qui pour eux représentent Dieu même et qui en eux respectent les membres de Jésus-Christ.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de Marie les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions